



GEMEINDEAMT LOHMEN

Bürgerinformation über die Umsetzung der Sächsischen Corona-Schutz-Verordnung

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

als Reaktion auf den zu schnellen Anstieg der Covid-19 Infektionszahlen in den vergangenen Wochen haben sich am vergangenen Mittwoch die Ministerpräsidenten der Bundesländer mit der Bundeskanzlerin beraten. Die dabei beschlossenen Regeln für das öffentliche Leben treten am heutigen Tag durch die neue Sächsische Corona-Schutz-Verordnung vom 30.10.2020 in Kraft.

Zur Umsetzung der Verordnung erlässt die Gemeindeverwaltung Lohmen für die Verwaltungsgemeinschaft Lohmen – Stadt Wehlen folgende Maßnahmen bis einschließlich dem 30.11.2020:

- Das Gemeindeamt sowie das Rathaus schließen weiterhin für den Besucherverkehr. Für dringliche Anliegen kann ein Termin vereinbart werden. Beachten Sie die Hygieneregeln des Hauses.
- Alle Einrichtungen des Freizeitsports (z.B. Sporthalle oder Kegelbahn) und Einrichtungen, welche der Freizeitgestaltung dienen (z.B. Vereinsräume), und in Verwaltung der Verwaltungsgemeinschaft stehen, werden geschlossen. Die Einrichtungen dürfen nur aus Gründen der Instandhaltung unter Einhaltung der Abstandsregeln von nicht mehr als aus zwei Haushalten stammenden Personen betreten werden. Die Sporthalle bleibt für den Schulsport geöffnet.
- Der Pflanzgarten Stadt Wehlen wird geschlossen.
- Die Felsenburg Neurathen wird geschlossen.
- Auf den Spielplätzen müssen Personen ab 11 Jahren eine Mund-Nase-Bedeckung tragen.
- Die Bibliothek Schloß Lohmen wird geschlossen. Die Medienausleihe wird jedoch weiter ermöglicht. Bitte wenden Sie sich bei Anfragen an Frau Troll (03501/581026).
- Zusammenkünfte im öffentlichen und privaten Bereich von mehr als 10 Personen aus zwei verschiedenen Haushalten sind verboten. Es werden keine Veranstaltungen durch das Ordnungsamt genehmigt.
- In allen Einrichtungen der Kinderbetreuung und den Grundschulen gilt für einrichtungsfremde Personen die Pflicht zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung. Die Grundschulen dürfen von einrichtungsfremden Personen nicht ohne Erlaubnis der Schulleitung betreten werden. Die Hygienepläne der Grundschulen sind einzuhalten. Das Betreten der Kitas sollte auf das zwingend notwendige Maß reduziert werden.
- Der Feuerwehrausbildungsdienst ist für den Monat November ausgesetzt.
- Das Ordnungsamt wird die getroffenen Maßnahmen kontrollieren.

Bitte halten Sie die Vorgaben der Sächsischen Corona-Schutz-Verordnung und den konkretisierenden Allgemeinverfügungen ein und helfen Sie mit, die aktuelle Infektionswelle zu senken. Schützen Sie sich und Ihren Nächsten.

Bleiben Sie gesund.

Jörg Mildner
Bürgermeister

Falko Hottas
Leiter Kommunalstab